

Vuelven a jugar los equipos en Desarrollo de Almagro



Vuelven a jugar los equipos en Desarrollo de Almagro

Tras el receso del fin de semana, Almagro vuelve a jugar esta semana con sus equipos en Desarrollo (1er. año en la división). El lunes los U13 vencieron en San Justo, a Colón, 104 – 49.

Los U15 el miércoles recibirán a U.S.Tomé.

VICTORIA DE LOS U13 EN DESARRROLLO

Tras el descanso impuesto por la ASB para el fin de semana, este lunes comenzaron a disputarse una serie de partidos. Entre ellos, los U13 en Desarrollo de Almagro se presentaron en San Justo para visitar al local Colón.

Los esperancinos impusieron condiciones, dominando cuarto a cuarto, para llevarse el triunfo con comodidad, llegando a las tres cifras finales. Ganaron 104-49, con parciales de: 25-11, 18- 14 (PT: 43-25), 31-9 y 30-15.

En el equipo que dirige Lisandro Caraballo jugaron y marcaron: Emanuel Machuca Baum 2, Genaro Peresutti 6, Juan V. Bruera 18, Guillermo Albrecht 0, Ignacio Cammisi 28 (FI), Felipe Ortíz 10, Octavio Sobrero 4, Benjamín Schneider 4, Iván Erba 17, Gianfranco Faure Paul 13 y Tomás Eßer 2.

MIERCOLES LOS U15 DESARROLLO LOCALES

Para este miércoles, se anuncia el comienzo de los Play Offs del Torneo U15 en Desarrollo. Y Almagro oficializará de local, recibiendo a U.S.Tomé. Será a partir de las 20,00 en el “JC Pepote Spies”.